

CRÓNICA DE SUCESOS

QUIEN A HIERRO MATA...

San Francisco: ASESINATO DE DOS FAMOSOS CRIMINALES

Uno de ellos fue bárbaramente torturado antes de morir. -- El otro era el presunto autor de 25 homicidios por encargo

San Francisco, 23. (Especial para «La Vanguardia».) — El fin del año 1973 ha sido pacífico en todo el mundo en cuanto a la delincuencia se refiere. No ha habido grandes acciones ni asesinatos espectaculares, porque parece también que la gran delincuencia se ha impresionado con la crisis energética y el porvenir un tanto negro con que se presenta el año que acaba de nacer.

Clavado con un pico

En la barriada de San Francisco, conocida por el españolísimo nombre de Martínez, la policía ha hallado en una habitación de un entresuelo, el cadáver de un individuo a quien se había torturado de forma terrible. Le habían golpeado con un pico, clavándole con él en el suelo, y le habían arrancado la dentadura a golpes de martillo. Por el esto fue poco le habían disparado dos tiros, uno en el pulmón derecho y otro en el pulmón izquierdo. Después de una rápida investigación, la policía descubrió que el desconocido había sido asesinado el 28 de diciembre y encontrado el día 31 por casualidad, ya que un perro estuvo ladrando ante el entresuelo durante bastante tiempo, lo que alertó a los vecinos. La identificación posterior descubrió que se trataba de Sammy Rivers, de 38 años de edad, un bandido nacido en Chicago, que controlaba el «racket» o protección de los bares, cafés y lavanderías de San Francisco, negocio que producía alrededor de 4 millones de dólares limpios al año. Resulta que Sammy Rivers era un testaferrero de Enrico Ribone, gangster emparentado con la familia de Joe Veonano, hijo que ha heredado de su padre el apelativo de Joe «Bananas». La policía no sabe por qué ha muerto, puesto que Rivers llevaba bien los negocios, no se quedaba con dinero que no le correspondía y daba las cuentas perfectas a los contables de Joe «Bananas». Pero al parecer, un italiano establecido en San Francisco desde hacía 50 años, un hombre que poseía varios restaurantes de estilo napolitano, había jurado vengarse. Este hombre, en 25 años, había pagado a la Mafia nada menos que 750.000 dólares, una verdadera fortuna. Es probable que este hombre haya matado personalmente a Rivers

o haya pagado a matones profesionales para vengarse. En estos momentos, la policía interroga sin cesar a Santiago Righi, que es el hombre sospechoso, llegado de Italia en 1922 y, en realidad, convertido en un verdadero americano.

Puntería inigualable

El segundo crimen de fin de año, cometido en realidad el mismo día 1 de enero de 1974, ha sido el de Benjamín Kowalski, un gangster de origen polaco, que había cometido, al parecer, no menos de 25 asesinatos, previo pago de una cantidad. Desde 1950, cuando una banda de gangsters quería matar a alguien por intermedio de un matón a sueldo, elegía a Kowalski por su formidable puntería. Kowalski era realmente capaz de matar a distancias inverosímiles. No tenía necesidad de seguir a su víctima, sino tirar a cincuenta o cien metros de ella en medio de una multitud o en una

calle muy concurrida. Invariablemente le colocaba una bala del 9 largo en la cabeza. En sus 25 asesinatos, solamente se le pudo probar «una agresión a mano armada» de la que salió libre, previo pago de 5.000 dólares, y un «intento de asesinato», del que fue absuelto. Kowalski era un matón caro, puesto que cobraba unos 20.000 dólares cuando se trataba de una víctima de relativa importancia. Si se trataba de alguien de mucha importancia, cobraba hasta cien mil dólares. Cuando fue asesinado el presidente Kennedy, se dijo que los asesinos que estaban tras Oswald habían entrado en contacto en primer lugar con Kowalski. Luego la gestión se vino abajo, porque Kowalski elegía también su trabajo.

Esta vez le ha servido de poco la puntería, porque le han dado tres puñaladas con un cuchillo de carnicero cuando llegaba a su casa a las ocho de la noche para recoger a su mujer y llevarla a cenar y a bailar.

ZARAGOZA: Durante 1973 se efectuaron más de 50 detenciones por tráfico y consumo de drogas

La mayoría de los detenidos fueron jóvenes estudiantes con edades inferiores a los 25 años

Zaragoza, 23. — Más de cincuenta detenciones efectuó la policía de Zaragoza durante el pasado año por tráfico y consumo de drogas. La mayoría de los detenidos eran jóvenes estudiantes, con edades inferiores

res a los 25 años. Asimismo, el mayor número de detenidos eran extranjeros, miembros de la numerosa colonia estudiantil árabe y sudamericana matriculada en la Universidad zaragozana.

ROMA: DETENCION DE UN PRESUNTO CHANTAJISTA

Roma, 23. — La policía romana ha detenido a Fabio Morgantini, de 37 años de edad, como presunto chantajista que amenazó con colocar explosivos en la Embajada norteamericana de la capital de Italia, si no recibía una determinada suma de dinero.

Las amenazas fueron hechas en la mañana de ayer mediante llamadas telefónicas, y según ha informado la policía, la voz masculina pidió a la centralita comunicación con el embajador, aunque tan sólo pudo hablar con el secretario de la Embajada y con una empleada.

En las dos ocasiones advirtió que el antes de las 17 horas no habían sido depositados en un cierto lugar, señalado por él, 100.000.000 de liras (cerca de diez millones de pesetas), haría estallar una bomba en el interior del edificio.

Advertida la policía, colocó en el sitio indicado (unos cénticos jardines de la ciudad) una bolsa conteniendo tan sólo recortes de periódicos. Tras aguardar pacientemente, los policías observaron a un hombre que se acercó una primera vez y, tocando el talego con un pie, comprobó que tenía contenido, y se alejó para regresar luego y recoger el paquete.

Detenido, resultó ser el citado Fabio Morgantini, que reside en Roma y trabaja en una casa de calculadoras electrónicas. Hasta el momento, la policía no ha dado cuenta de la investigación o resultados de los interrogatorios. — Efe.

ALICANTE: DOS MUERTOS Y TRES HERIDOS EN ACCIDENTE DE TRAFICO

Alicante, 23. — Dos personas resultaron muertas y otras tres con heridas graves, al chocar dos turismos en el kilómetro 152 de la carretera de Valencia a Alicante, en el término municipal de Benisa.

En dicho punto chocaron el turismo TE-0926-A, conducido por Ajucencio Aensio Martínez, de 60 años, vecino de Trasmacantiel (Teruel), y el M-9.643-J, que conducía José Cortés Mansilla, de 51 años, vecino de Valencia.

A consecuencia de la colisión falleció el conductor del primer turismo y el ocupante del mismo Alena Julián Gómez, de 74 años. Con heridas graves, resultaron el también usuario del primer turismo, Joaquín Giménez Barba, de 64 años; el conductor del segundo turismo y su acompañante, Vicente Sanahuja Rodríguez.

La droga consumida en esta ciudad procede en su mayor parte, del norte de África, de donde llega a través de Algeciras, en cuya aduana fue descubierto hace pocos días un alijo de drogas destinado a la capital aragonesa.

Ultimamente —según ha podido saberse—, han llegado a Zaragoza drogas procedentes de Barcelona, principalmente alucinógenos, aunque las más consumidas por los detenidos son la marihuana, grifa y kifí. — Europa Press.

OVIEDO: UN MUERTO Y UN HERIDO GRAVE EN SENDOS ACCIDENTES LABORALES

Oviedo, 23. — Un muerto y un herido grave es el balance de dos accidentes laborales ocurridos hoy en dos explotaciones de Hunosa.

Se registró el primero de ellos en el pozo «Santa Bárbara», de Lazona de Turón, donde resultó muerto, al ser alcanzado por un estero, el barrieta Claudio González Fernández, de 48 años, casado y con seis hijos.

Por otra parte, en el pozo «Modesta», de la zona Sama-Siero, sufrió fractura de cráneo el ayudante minero Adolfo Fernández García, de 30 años, que cayó al talud desde la sexta planta. — Cifra.

MADRID: DETENIDO POR PRESUNTA EVASION DE CAPITAL

Madrid, 23. — Por el servicio de aduanas del aeropuerto de Barajas y fuerzas del resguardo fiscal de la Guardia Civil, ha sido detenido a primeras horas de hoy el súbdito español J. M. A. M., cuando intentaba sacar de España ocho millones y medio de pesetas.

Lo aprehendido y el portador han sido puestos a disposición del Juzgado Especial de Delitos Monetarios, para instruir el correspondiente expediente. — Cifra.

COLUMBIA BRITANICA: UN ALUD SEPULTA A 15 PERSONAS

Terrace (Columbia Británica), 23. — Un alud se deslizó por las laderas de una montaña ayer, y cubrió unas obras realizadas en una carretera.

Unas 15 personas quedaron sepultadas bajo 13 metros de nieve. Informó la policía. Se han recuperado tres cadáveres.

El conductor de camión Vulkmar Zobel, de 30 años, fue sacado con vida bajo tres metros de nieve y trasladado por vía aérea al hospital, añade el informe. — Efe-UIP.

SUCEDIO EN...

BARCELONA: DOS HERIDOS GRAVES EN ACCIDENTES DE CIRCULACION

Dos heridos graves, cuatro menos graves, tres de pronóstico reservado y veinticuatro leves, es el balance de los 25 accidentes de circulación ocurridos en Barcelona en las últimas 24 horas.

Los heridos graves son Teresa Bonate Piedrabuena, de 63 años, que sufrió una aparatosa caída en el interior de un autobús, a consecuencia de un brusco frenazo, y Joaquín Surós Frigola, de 20 años, conductor del turismo GE-2895-A, que chocó en el cruce Lauria-Aragón contra un autobús, saliendo despedido contra siete turismos más, un semáforo y, finalmente, las vallas protectoras del acceso a la estación subterránea de la Renfe.

ARDE UN SOLAR DE 250.000 PALMOS CUADRADOS

Aproximadamente doscientos cincuenta mil palmos cuadrados de un solar, propiedad de la Comunidad de los padres jesuitas de Barcelona, ardió ayer por la tarde, en la parte alta de la Ciudad Condal, sin que las llamas causaran ningún daño por estar este terreno totalmente cubierto por matorrales.

El siniestro, que motivó la rápida intervención de los bomberos por su apatrosidad, se cree que tuvo inicio casual, y se produjo en la confluencia de la avenida del Doctor Andreu y la carretera Vallpar.

AMENAZA CON UNA PISTOLA A UN POLICIA

Un peligroso individuo que no vaciló en amenazar de muerte con una pistola cargada a un subinspector del Cuerpo General de Policía, fue finalmente reducido y detenido por éste, tras tener el agente de la autoridad que disparar al aire en una ocasión su arma de reglamento para intimidarle.

El enfrentamiento se produjo cuando el subinspector Manuel Valcárcel Carballo, perteneciente a la plantilla de la comisaría de policía de Gracia, se encontraba efectuando unas gestiones en un bar, sito en el número 40 de la calle Pérez Galdés. Al parecer, el funcionario pidió a Fernando Segura López que se identificara y éste reaccionó violentamente sacando de su bolsillo una pistola marca «FN» del calibre 7,65, cargada con siete balas, con la cual amenazó al policía. Pese a lo delicado del momento, el policía reaccionó rápidamente y a su vez sacó su arma de reglamento con la cual disparó al aire tras conminar a Fernando Segura para que depusiera su actitud y arrojara la pistola al suelo, siendo estos momentos de titubeo los que permitieron al subinspector lanzarse sobre su antagonista, a quien golpeó para reducirle, logrando arrebatarse el arma de fuego sin que pudiera hacer uso de la misma.

Una vez reducido, el detenido tuvo que ser ingresado en el servicio de urgencias del Hospital Clínico, para ser curado de las lesiones que sufrió en el forcejeo con el subinspector de policía.

IMPORTANTE INCENDIO EN UN ALMACEN DE MUEBLES

A más de seiscientos mil pesetas ascienden los daños causados por un incendio que ha destruido parte de un almacén de muebles y materiales de la construcción, sito en el número 29 de la calle Regente Mendietta.

No ha habido que registrar daños personales. Se ignoran las causas que motivaron el siniestro.

HERIDO DE GRAVEDAD AL DESPRENDERSE UNAS PIEZAS DEL ASCENSOR

Un hombre llamado Alfonso Martínez Arnáiz sufrió lesiones de pronóstico grave, al golpearse fuertemente en la cabeza unas piezas que se desprendieron del techo del ascensor de su domicilio.

El accidente ocurrió en la vivienda de la víctima, sito en el número 70 de la calle Felipe II, que fue trasladado al servicio de urgencia del hospital de la Santa Cruz y San Pablo en donde quedó internado en observación.

HOSPITALET DE LLOBREGAT: UN MUERTO Y DOS HERIDOS GRAVES AL CHOCAR DOS TURISMOS

Un hombre muerto y dos mujeres gravemente heridas, es el balance de un accidente de circulación ocurrido a primera hora de la noche del martes en la carretera comarcal número 246, a la altura de la localidad de Prat de Llobregat, en el partido judicial de Hospitalet.

El conductor del turismo, matrícula de Barcelona 719233, Hipólito Mota, de 63 años, murió prácticamente en el acto a consecuencia de la violencia de la colisión. Las usuarias del mismo coche, Teresa Domingo Huerta, de 55 años, y Rosario Navarro López, de 49, resultaron con lesiones graves, mientras que el también ocupante del turismo, Isidro Giménez Santiago, de 21, sufrió heridas leves.

El accidente se produjo al chocar contra otro turismo, matrícula B-9336-U, manejado por Encarnación Solé Mena, de 37 años de edad.

SAN ANDRES DE LA BARCA: SIGUE SIN APARECER EL NIÑO CAIDO A UN CANAL

Sigue sin aparecer el cuerpo del niño de cuatro años de edad, Baldomero Celdaña Sánchez, que cayó el pasado domingo, día 20, al canal que alimenta una central de FECSA en esta localidad.

Los trabajos de su búsqueda no se han abandonado: últimamente la Cruz Roja de San Andrés de la Barca, junto con los bomberos de Martorell, tras vaciarse de agua el canal, lo han rasterado detenidamente a lo largo de kilómetro y medio de recorrido, introduciéndose, alumbrados con lámparas, en

el túnel que atraviesa la población, sin resultado alguno.

Se sospecha que el cuerpo del niño pudo flotar por el rebosadero del canal, ya que este iba lleno, y pasar al río Llobregat con posibilidades de llegar al mar.

SENTMENAT: MUERE APLASTADO POR SU TRACTOR

Sentmenat, 23. (De nuestro corresponsal, Vicente RAMONEDA.) — Un vecino de esta población que se encontraba labrando con su tractor unos terrenos algo sinuosos, tuvo la desgracia de caerse del mismo con mala fortuna, que fue aplastado por su máquina. El fallecido es Fernando Padrá Gibau, de 60 años, soltero.

PINEDA DE MAR: ATROPELLADO MORTAL

Pineda de Mar, 23. — Un hombre de 42 años llamado Francisco Orihuela Gutiérrez, ha fallecido a consecuencia de las gravísimas heridas sufridas al ser atropellado esta madrugada en el kilómetro 677,350 de la carretera nacional, término de Pineda.

El infortunado peatón era natural de Corrales (Sevilla) y fue arrollado por un automóvil de turismo marca «Renault», conducido por el vecino de Pineda, José Tro. Cifra.

AIGUAFREDA: ROBO EN UNA INDUSTRIA DE TEJIDOS

Aiguafreda, 23. (De nuestro corresponsal, F. MARTINEZ.) — Una industria textil de esta localidad, especializada en manufacturas de rizo, fue «visitada» durante la pasada madrugada por los amigos de lo ajeno. Se trata de la factoría «Francisco Estebanell Fontseré», situada en una zona deshabitada del sector norte del municipio. Los ladrones forzaron hasta arrancar una de las puertas de acceso, y se llevaron 160 docenas de toallas valoradas en unos 200.000 pesetas. Para transportar toda la mercancía quitaron el asiento y el respaldo del vehículo que utilizaban, el cual fue hallado horas más tarde abandonado con los géneros sustraídos en su interior, por la Policía Municipal de Mollet. Los ladrones no han sido detenidos. Se da la circunstancia de que esta es la segunda vez que roban en la misma industria en el plazo de unos meses.

MOLLERUSA: UN MUERTO EN ACCIDENTE DE CARRETERA

Lérida, 23. — Un accidente ocurrido en Mollerusa con motivo de una colisión múltiple, falleció José Juan Casas Vicente, de 19 años de edad, residente en Lérida sufriendo heridas de diversa consideración otras cuatro personas.

El vehículo en que viajaban fue alcanzado por la parte trasera por un camión de la R.E.N.F.E. — Cifra.

SAN JULIAN DE RAMIS: DOS MUERTOS AL CHOCAR UN CAMION Y UN TURISMO

Gerona, 23. — Dos personas resultaron muertas y otras dos gravemente heridas, en un accidente de carretera ocurrido esta mañana en la carretera nacional de Madrid a Francia, término municipal de San Julián de Ramis.

Concretamente en el punto kilométrico 732, se produjo una colisión entre un camión semirremolque, matrícula 532-GW-66, conducido por el vecino de Perpignan, Begrenera Didier, de 19 años, y un coche de turismo matrícula de Barcelona 443.540, conducido por Salvador Gual Parera, de 56 años.

A consecuencia del fuerte choque resultaron muertas en el acto José Llopart Güell, de 65 años, y Santiago Reyes Mata, de 39, que viajaban en el coche de turismo, mientras que el conductor señor Gual Parera sufrió heridas graves, así como el del camión, cuyo vehículo se despidió por un terraplén, al tratar de evitar el choque frontal. — Cifra.

ACADEMIA NEW YORK. PALMES, 29 3 9. BARCELONA. MECANOGRAFIA. SECRETARIADO. CONTABILIDAD. INGLESES. NORTEAMERICANO. Teléfono 221.33.53

LA GUINA. "CLAUS EN MA". DECORACION PALETES. LAMPISTEROS. FUSTEROS. ACABATS. GARANTIM LES NOSTRES INSTAL·LACIONS PER UN TEMPS DE 20 MESOS. ELS CONVIDEM A VENIR A LA NOSTRA EXPOSICIO DE MOBLES AL CARRER COMTES DE BELL·LLOC 133 (PLAÇA DEL CENTRE). COMERCIAL GS TEL. 250 56 45

ARA JA HAN PASSAT LES FESTES... EL QUE NO HA PASSAT ES LA VISITA A: FONTPINEDA. Teléfs. 368 35 50 368 35 54

PERDIDA. Anillo con perla y 8 brillantes alrededor. viernes 18, en las inmediaciones Hotel Presidente. A SU DEVOLUCION SE GRATIFICARA ESPLENDIDAMENTE. Diríjase a STICK Publicidad, S. A. Avda. Mártires, 4, REUS o llamar al 30-44-03, de Reus

TV SIN ENTRADA. Desde 500 pesetas el mes. Todas las marcas. Llame a todas horas. Teléfono 229-86-44. Abonaremos su TV usado